

ABSTRAK

Nama : Asep Dadang Hidayat
NIM : 2190110004
Judul Penelitian : Wakaf Keahlian dalam Perspektif Hukum Ekonomi Syari'ah
(Penelitian di Lembaga Wakaf Daarut Tauhiid Bandung)

Lembaga Wakaf Daarut Tauhiid Bandung pada tahun 2016, menggulirkan produk wakaf yang disebut dengan wakaf keahlian. Wakaf tersebut sebagai upaya untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat yang memiliki keahlian tertentu, agar dapat berkontribusi dengan mewakafkan keahliannya dalam sebuah proyek pembangunan. Objek wakaf (*mauqūf bih*) dari wakaf keahlian adalah dirinya sendiri berupa manfaat dari keahlian yang dimilikinya. Hal tersebut berbeda dengan objek wakaf (*mauqūf bih*) wakaf pada umumnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan landasan hukum wakaf keahlian, menganalisis keberadaan wakaf keahlian dalam fikih muamalah maupun perundang-undangan tentang wakaf serta untuk mendeskripsikan implementasi wakaf keahlian di Lembaga Wakaf Daarut Tauhiid.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif, yang menggunakan metode penelitian deskriptif analisis, pendekatan yang digunakan yaitu pendekatan yuridis empiris. Jenis data sebatas data yang relevan, dengan sumber data diklasifikasikan kedalam data primer dan data sekunder. Pengumpulan data dengan teknik observasi, wawancara dan kajian dokumen, yang selanjutnya data tersebut dianalisis melalui tahapan-tahapan; mempelajari, mereduksi, mengoreksi, mentabulasi, mengkategorisasi, menginterpretasi, dan menarik kesimpulan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori kredo dan teori kemaslahatan (*al-maṣlahah*), dianalisis dengan perspektif fikih wakaf dan peraturan perundang-undangan tentang wakaf.

Pengertian wakaf keahlian yaitu wakaf dalam bentuk keahlian seseorang kepada *Nazir*. Secara substantif pengertian dan landasan hukum wakaf keahlian tidak ada kesesuaian dengan pengertian dan landasan hukum wakaf pada umumnya. Wakaf keahlian baik pengertian maupun objek wakafnya, tidak terdapat dan terakomodasi baik dalam fikih muamalah maupun dalam perundang-undangan tentang wakaf. Wakaf keahlian tersebut diimplementasikan di Daarut Tauhiid pada saat renovasi dan pembangunan masjid Daarut Tauhiid Bandung. Wakaf keahlian masih ada dalam ranah perbedaan pendapat dan perdebatan, dalam hal ini penulis menyimpulkan bahwa wakaf keahlian belum bisa dikategorikan sebagai wakaf.

Kata Kunci : Daarut Tauhiid, Hukum Ekonomi Syariah, Wakaf Keahlian

ABSTRACT

Name : Asep Dadang Hidayat
NIM : 2190110004
Research Title : Waqf Of Expertise In The Perspective Of Syari'ah
Economic Law (Research At The Daarut Tauhiid Waqf
Institute Bandung)

The Daarut Tauhiid Waqf Institute Bandung in 2016, rolled out a waqf product called the waqf of expertise. The waqf is an effort to provide opportunities for people who have certain skills to contribute by donating their expertise in a development project. The object of waqf (mauqūf bih) from the waqf of expertise is itself in the form of benefits from the expertise it has. This is different from the object of waqf (mauqūf bih) waqf in general.

This research aims to describe the legal basis of expertise waqf, analyze the existence of expertise waqf in fiqh muamalah and legislation on waqf and to describe the implementation of expertise waqf in the Daarut Tauhiid Waqf Institute.

This research is a qualitative research, which uses descriptive analysis research methods, the approach used is an empirical juridical approach. The type of data is limited to relevant data, with data sources classified into primary data and secondary data. Collecting data by using observation, interview and document review techniques, then the data is analyzed through stages; studying, reducing, correcting, tabulating, categorizing, interpreting, and drawing conclusions.

The theory used in this study is the theory of creed and the theory of benefit (al-maṣlahah), analyzed from the perspective of waqf fiqh and laws and regulations on waqf.

The definition of waqf of expertise is waqf in the form of one's expertise to Nadir. Substantively, the understanding and legal basis for waqf expertise is not in accordance with the understanding and legal basis for waqf in general. Expertise waqf, both in terms of the meaning and object of waqf, are not available and are accommodated both in muamalah fiqh and in the legislation regarding waqf. The endowment of expertise was implemented in Daarut Tauhiid during the renovation and construction of the Daarut Tauhiid mosque in Bandung. Waqf of expertise still exists in the realm of differences of opinion and debate, in this case the author concludes that waqf of expertise cannot be categorized as waqf.

Key Words : Daarut Tauhiid, Shari'ah Economic Law, Waqf of Expertise

ملخص

اسم : أسيف ددع هدية
NIM : ٢١٩٠١١٠٠٠٤
عنوان التحقيق : وقف المهارة في نظر المعاملة المالية الاقتصادية الشرعية
(بحث في هيئة الأوقاف للمعهد دار التوحيد باندونغ)

طرح معهد وقف داروت توحيد في باندونغ في عام ٢٠١٦، منتجًا للوقف يسمى وقف الخبرة. الوقف هو محاولة لتوفير الفرص للأشخاص الذين لديهم مهارات معينة للمساهمة من خلال التبرع بخبراتهم في مشروع تنموي. إن موضوع الوقف من وقف الخبرة هو نفسه في شكل فوائد من الخبرة التي يمتلكها. وهذا يختلف عن موضوع الوقف بشكل عام.

تهدف هذه الدراسة إلى وصف الأساس القانوني لوقف الخبرة ، وتحليل وجود وقف الخبرة في فقه المعاملة والتشريعات الخاصة بالوقف ، ووصف تطبيق وقف الخبرة في معهد وقف دار التوحيد.

هذا البحث هو بحث نوعي يستخدم أساليب البحث التحليلي الوصفي ، والمنهج المتبع منهج قانوني تجريبي. يقتصر نوع البيانات على البيانات ذات الصلة ، مع تصنيف مصادر البيانات في البيانات الأولية والبيانات الثانوية. جمع البيانات باستخدام تقنيات المراقبة والمقابلة ومراجعة الوثائق ، ثم يتم تحليل البيانات على مراحل ؛ دراسة وتقليل وتصحيح وجدولة وتصنيف وتفسير واستخلاص النتائج.

النظرية المستخدمة في هذه الدراسة هي نظرية العقيدة ونظرية المنفعة (المحلة) محللة من منظور فقه الوقف وقوانين وأنظمة الوقف.

تعريف وقف الخبرة هو الوقف على شكل خبرة الفرد لنادير. جوهريًا ، الفهم والأساس القانوني لخبرة الوقف لا يتوافق مع التفاهم والأساس القانوني للوقف بشكل عام. إن وقف الخبرة ، من حيث المعنى والغرض من الوقف ، غير متوفر ويتم استيعابه في فقه المعاملة والتشريع المتعلق بالوقف. تم تنفيذ الوقف من الخبرة في داروت توحيد أثناء تجديد وبناء مسجد داروت توحيد في باندونغ. لا يزال وقف الخبرة موجودًا في عالم الخلافات في الرأي والجدل ، وفي هذه الحالة يخلص المؤلف إلى أن وقف الخبرة لا يمكن تصنيفها على أنها وقف.

كلمات رئيسية: داروت التوحيد، خبرة الأوقاف، الشريعة الاقتصادية